
Eccove qua,
Finarmente 

ce semo riusciti 
a favve sistemà.

Er team organizzativo, ar meglio s’è impegnato,
pe davve er posto più edeguato…
E anche se sei l’ultimo arrivato,

nun t’arabbià… mò vedemo dove te potemo piazzà,
de sicuro in piedi nun te lassamo stà.

Fa parte de st’associazione è un grande onore,
co sta forza d’aggregazione 
e co’ o spirito de squadra,
avemo trovato la quadra.

Servizi, cortesia, professionalità, 
solo da unindustria li poi trovà.
Perciò nun te guardà  in torno,

tanto è qui che c’è il ritorno.
Lo stesso presidente Tortoriello,

che tiene a st’associazione come un gioiello,
co a classe e l’eleganza,

ha voluto fortemente st’adunanza.
Nemici nu …………..?

li tememo,
semo forti e temerari… 
da Roma semo partiti,

e cor Frosinone, Latina, Rieti e Viterbo se semo tutti uniti.
Esercitamo la rappresentanza,

precisi, capillari e de bona panza,
E cor nostro direttore cosi guerriero,

supereremo pure er  4.0.
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